

Anfrage Nr. 0042/2007/FZ
Anfrage von: Herrn Stadtrat Schladitz
Anfragedatum: 11.10.2007

Stichwort:
**Provisorischer Parkplatz für das
EMBL auf der Bierhelderhof-Wiese**

Im Gemeinderat am 11.10.2007 zu Protokoll genommene Frage:

Stadtrat Schladitz:

Ich möchte gerne fragen, wie es zu diesem Parkplatz am Bierhelder Hof gekommen ist und wie das passieren kann. Ich fahre da sehr oft vorbei. Hinter dem Bierhelder Hof ist vor dem EMBL – die Wiese, auf der immer die schwarzen Kühe weiden – ein Parkplatz entstanden. Das sieht grauenhaft aus.

Oberbürgermeister Dr. Würzner:

Das ist wahrscheinlich wegen der Baumaßnahme beim EMBL, dass sie eine Ausweichfläche nur während der Bauphase bekommen haben. Da ist kein Parkplatz auf Dauer eingerichtet, sondern nur ein reiner Baustellenparkplatz. Also Ersatzfläche. Ich weiß nicht, wie lange dies dauern wird.

Antwort:

Hierbei handelt es sich um eine vorübergehende Maßnahme, weil das bestehende Parkhaus (P1) des EMBL in der Meyerhofstraße aufgestockt und überdacht wird und deshalb in nächster Zeit nicht nutzbar ist.

Zur zwischenzeitlichen Kompensation der fehlenden Parkplätze wurde dem EMBL für den Zeitraum vom 01.09.2007 bis 31.01.2008 eine Stellplatzanlage auf der Bierhelderhof-Wiese, unter Beteiligung des Amtes für Umweltschutz, Gewerbeaufsicht und Energie und des Landschafts- und Forstamtes sowie mit Zustimmung der Stadt Heidelberg (Eigentümerin) bzw. des Pächters genehmigt.

Auflagen zur Wiederherstellung des Ackerlandes sind in diesem Zusammenhang ergangen.